



CONCEJO MUNICIPAL DE MONTES SESIÓN EXTRAORDINARIA

Folio N°018

ACTA N°008/2025

En Montes, el día 30 de abril y siendo las 19.00hs, se reúne el Concejo Municipal para llevar a cabo la Sesión Extraordinaria, con la asistencia del Alcalde Rodolfo Salvarrey, los Concejales, Walter Estévez y Dorinel Vazquez del Partido Nacional, y la Secretaria Administrativa Eugenia Armanazco.

Orden del día

- Lectura y firma del Acta anterior
- Informes del Sr. Alcalde
- Lectura de notas recibidas
- Lectura y firma de Resoluciones

Se procedió a dar lectura al Acta N°007

El Alcalde informó que se mantuvo una reunión entre representantes del grupo "Iglesia de la Plaza" y de emprendedores de la Feria, con el objetivo de coordinar la posible instalación de la feria en el evento organizado por la congregación el día sábado 10 de mayo a las 18:30hs. Si bien desde la organización manifestaron conformidad con la propuesta, el grupo de emprendedores resolvió no instalarse en dicha ocasión, dado que se trata de un evento de carácter religioso.

Por otro lado, se informó que ya fueron instalados los carteles sobre Avenida Centenario que indican la zona habilitada para el estacionamiento de camiones, entre calle Arrayán y Avda. Rufino Cabana. Se está a la espera de la colocación de la cartelería que indique la prohibición de estacionar en otros tramos de la avenida con mayor circulación.

El Concejal Estévez retomó el tema de la necesidad de la rotonda en la intersección de Ruta 81 y Avenida Centenario, y propuso la posibilidad de ejecutar una solución más sencilla y de menor costo, que al menos mermita indicar cómo deben circular los vehículos en ese punto crítico. Ante esta propuesta, se respondió que se realizará una consulta a la Dirección General de Tránsito y a la Dirección de Obras para evaluar alternativas viables que impliquen una menor inversión.

Con respecto al nombramiento de la plaza ubicada frente a la Cooperativa de Viviendas COVIMON con el nombre "Unión de Montes", designación surgida a partir de la convocatoria realizada en abril del año pasado, se resolvió emitir una resolución aprobando dicho nombre, a los efectos de remitirla por expediente a la Secretaría de Descentralización, para continuar con el procedimiento correspondiente.

Se procedió a la lectura de la nota enviada por la Red Institucional de Montes, en la que se solicita evaluar la posibilidad de colaborar con la familia de Catherine Rodríguez, vecina de la localidad, quien el pasado 31 de marzo sufrió el incendio de su vivienda.

En ese marco, el Concejo puso sobre la mesa que el Municipio ya ha colaborado con la familia, mediante la contratación de servicio de seguridad y de baños químicos para el evento benéfico realizado en su apoyo.

Se recordó que, en situaciones de este tipo, el Municipio ha manejado como referencia un monto estimado de colaboración de hasta \$30.000 por familia afectada. Por lo tanto, tras analizar lo ya ejecutado, se resolvió complementar la colaboración con un aporte adicional de aproximadamente \$10.000, por concepto de materiales de construcción, a fin de completar el apoyo previsto y mantener el criterio aplicado en casos similares.

Se acordó informar a la Red Institucional lo resuelto, y solicitarles que consulten a la familia si les queda mejor retirar en Nitelcor SA o en Ferretería Matías que son las dos barracas con las que actualmente trabaja el Municipio.

Se leveron y firmaron las siguientes resoluciones:

073/2025 - Creación Fondo Extrapresupuestal por el excedente de literales C y D

074/2025 – Aprobar rendición de gastos e inversiones del Fondo Permanente abril 2025

075/2025 - Autorizar renovar el Fondo Permanente mayo 2025

076/2025 - Autorizar gasto en Casa Ferreira por concepto de dos guitarras

077/2025 – Resolución por el estacionamiento de camiones en Avenida Centenario

078/2025 - Autorización de gastos en Jazmygraf

079/2025 - Autorizar transposición de rubros

Sin más temas a tratar, y siendo las 21:00 se levanta la Sesión.

Esta Acta se lee, otorga y firma a los 15 días del mes de mayo y ocupa el folio N°020

Concejal

Concejal